

## El juez que investiga a Begoña Gómez tomará declaración a Pedro Sánchez

La Fiscalía recurrirá la citación, fijada para el día 30 en La Moncloa

J. J. GÁLVEZ  
Madrid

El juez Juan Carlos Peinado, que mantiene abierta la causa contra Begoña Gómez, esposa de Pedro Sánchez, dio ayer un salto en la instrucción al decidir interrogar como testigo al propio presidente del Gobierno. El magis-

trado dictó una resolución para tomarle declaración el día 30, a partir de las 11.00, en el palacio de La Moncloa. La cita responde a la investigación a su esposa por delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios, y llega después de que Gómez se acogiese el viernes a su derecho a no declarar.

La Fiscalía prevé recurrir la citación como testigo de Pedro Sánchez, primero ante el propio magistrado, antes de poder elevar sus alegaciones a la Audiencia Provincial de Madrid para que esta decida si corrige a Peinado o le respalda. La Fiscalía ha mantenido hasta ahora una postura muy crítica con esta instrucción judicial, que pidió archivar, y denunció que Peinado no ha "definido el objeto" y "alcance" de las pesquisas. Tras conocerse la noticia, el PP insistió en pedir la dimisión de Sánchez. Y Vox, personado como acusación popular, declaró: "No descansaremos hasta desalojar al clan corrupto que ocupa La Moncloa y que paguen ante un tribunal". —P16 Y 17

—EDITORIAL EN P12

## PP, Vox y Junts abocan al fracaso la reforma de la ley de extranjería

JAVIER CASQUEIRO  
Madrid

El Gobierno se expone a una sonora derrota hoy en la votación de la reforma de la ley de extranjería que trata de imponer un reparto entre autonomías de los menores migrantes. El PSOE acusó de insolidarios a PP y Junts, que prevén unirse a Vox en el no. —P18

## Cataluña

El Ejecutivo cierra con ERC un pacto de 1.500 millones mientras negocia por Illa —P20

## Laboral

Díaz inicia la reforma de la indemnización por despido —P24



Kamala Harris, ayer en un acto con jóvenes deportistas en la Casa Blanca. SUSAN WALSH (AP/LAPRESSE)

## Kamala Harris recibe una oleada de apoyos para ser la candidata

La vicepresidenta, que reivindica el legado de Biden, logra el respaldo de Nancy Pelosi y otros pesos pesados demócratas

IKER SEISDEDOS  
Washington

Kamala Harris recibió ayer una cascada de apoyos para encabezar la candidatura demócrata en las presidenciales de noviembre en EE UU. Después de que el presidente Joe Biden renunciara a presentarse a la reelección, centenares de delegados, destacados

gobernadores, miembros de la Administración e influyentes congresistas y senadores, así como los Clinton, se alinearon con la actual vicepresidenta. El respaldo más valioso fue el de la expresidenta de la Cámara de Representantes Nancy Pelosi, que había defendido la celebración de unas *miniprimarias*, pero que ayer declaró su

"entusiasta apoyo" a su candidatura. En el primer discurso tras la decisión de Biden, en un acto sobre deporte escolar, Harris reivindicó el legado del presidente: "Lo que ha logrado en estos tres años y medio no tiene comparación en la historia reciente de Estados Unidos". —P2 A 6

—EDITORIAL EN P12

El hallazgo del elemento a más de 4.000 metros de profundidad en el Pacífico abre nuevas incógnitas

## Hay oxígeno en lo más profundo del mar

MIGUEL ÁNGEL CRIADO  
Madrid

Un grupo de científicos ha descubierto que unos nódulos de distintos metales generan oxígeno en un lugar donde no debería haberlo, a más de 4.000 metros de profundidad en el océano Pacífico.

Es el "oxígeno oscuro", y el hallazgo de otra forma de producir el elemento básico para la respiración de los seres vivos suscita nuevas incógnitas sobre el impacto de la minería submarina, pero también sobre el origen de la vida sobre la Tierra. —P32

E

Descarga la app de EL PAÍS

